

P C B廃棄物 本格調査へ

03月26日 10時25分

かつて電気機器などに広く使用されていた、有害物質のP C B = ポリ塩化ビフェニルを含む廃棄物の処分を進めるため、県は新年度からこうした廃棄物の所在を確認する本格的な調査に乗り出すことになりました。

P C B は、かつて変圧器や蛍光灯の安定器などに広く使われましたが、健康被害が相次いだため、昭和49年から、製造や使用が禁止されました。

P C B を含む廃棄物のうち、高濃度のものは、国が指定した施設と期限内に処理の契約を結ぶよう、定められています。

県内の契約の期限は、変圧器やコンデンサーが2022年3月末、蛍光灯の安定器などは2023年3月末に迫っていますが、持ち主でさえ残っていることに気づかないケースもあるということです。

そこで県は、新年度からこうした廃棄物を見つけ出す本格的な調査に乗り出すことになりました。

調査では、こうした廃棄物がある可能性が高いとみられる昭和52年3月ごろまでに建てられた商業施設や工場などの持ち主に書面で確認を依頼し、必要に応じて現地にも赴きます。

廃棄物が見つかった場合は、費用を補助する制度を紹介し、速やかに処分するよう指導することにしています。

県は「調査とともに処分を急ぐ必要があることを県民に広く知らせたい」と話しています。

シェアする

青森のニュース

八甲田山 噴火警戒レベル導入へ 3月26日 19時26分 [動画](#)

原燃「工程短縮し完成目標維持」 3月26日 16時06分

八戸 選挙用掲示板に落書き 3月26日 13時02分 [動画](#)八戸学院光星 センバツ初戦敗退 3月26日 19時23分 [動画](#)新“海自カレー”司令官が認定 10時11分 [動画](#)多くの小中学校で修了式 3月26日 13時07分 [動画](#)

全国のニュース



貴景勝の大関昇進 正式決定 9時19分



大関昇進 貴景勝 口上は「武士道精神重んじ」 9時59分



野球部の男子生徒自殺いじめが原因か 第三者委が報告書 5時12分



ロシア疑惑報告書 数週間以内に公表の準備 米メディア 11時23分



暴行事件のうそ通報で逮捕の米俳優 檢察当局が起訴取り下げ 10時01分



アパート殺人 ベランダの窓ガラスの鍵部分を突き破り侵入か 5時27分



ボーイング737MAX8 米フロリダ州で緊急着陸 8時10分

[全国のニュースを見る](#)

[青森のニュース一覧へ戻る](#)

シェアする [?](#) [!\[\]\(3dfb8d66e81160ad61421a3452093d1b_img.jpg\)](#) [!\[\]\(21ece2018b00c7267b3324c50bbed633_img.jpg\)](#)



Copyright NHK (Japan Broadcasting Corporation) All rights reserved.
許可なく転載することを禁じます。このページは受信料で制作しています。

[ご意見・お問い合わせ](#) | [NHKにおける個人情報保護について](#) | [放送番組と著作権](#) |
[NHKインターネットサービス利用規約](#)